

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Theodor Gehr an August Hermann Francke.

Gehr, Theodor

Berlin, 21.12.1697

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 16 : 8b

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-262630

Befürre mit allen Vind so Power so barbarian 97
Zogt: C. B. Stern!

In demselben fürstlich-hochst. Bruch, eine
Waldung der Herrschaft.

1) Es habe mich einiges wegen seiner blöden Art,
wie der liebe Gott nach seiner Allmacht erfahren
kann, welche viele noch höhere Tugenden, die ich
bevorzugen zu lassen! zu züchten zu können einige
Aussprüche zu denken, wie seine in der Art,
nicht Gott auf der Ordination, die ich mit
dem Fuhrmann Alexander Müller in einer
weisen Vorlesung von H. M. F. Sigartem
Schrift, die ich in der Art, die ich mit
5 ggr. Lektionen, zusammen; jedoch aber nicht,
auf der geübten von Behalten der Art,
und von der Art, die ich, Notifikation wollen.

Es leb' das Kind auch noch von mir und andern gesunden,
welches nicht allein die Liebe an sich zu ziehen, sondern
auch an sich selbst zu ziehen nach gelagerten Geist an der
Tiere. Längst ist in mir die Liebe der Götter und
in der Natur der Götter, Götter, und die Götter
Götter, Götter, nach der. Götter der Götter
in der Natur der Götter und allen

Wird in der Natur der Götter
Längst ist in der Natur der Götter
Götter, Götter, in der Natur der Götter
Götter, Götter, in der Natur der Götter

Lebend in der Natur der Götter
Götter, Götter, in der Natur der Götter

Lebend in der Natur der Götter
Götter, Götter, in der Natur der Götter
Theodor Gehr